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令和５年度八頭町教育委員会　６月定例会  会議録  

 
〇日　　　時　　　令和５年６月２８日（水）午後１時３０分～午後２時０５分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、山﨑委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　上島委員 

 

報告  
・本日、八東小学校に竹内組から跳び箱、一輪車３台、図書等、合計２０万円相当

の寄付をいただいた。町報に載せて広報する予定。 
・現在、６月県議会が開会中で、医療的ケア児を送迎する車両の予算計上がされて

いる。３０日の閉会後にリースの段取りを進めていくが、車両の製造が止まっているた

め、その辺りも調査しながら進めていきたい。 
 

議案  
議案第１号　専決処理の承認を求めることについて  

（郡家東小学校長寿命化改修（建築）工事入札結果） 
・６月２０日に議会で議決になったもの。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号　専決処理の承認を求めることについて  
（郡家東小学校長寿命化改修（機械設備）工事入札結果） 

・６月２０日に議会で議決になったもの。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第３号　専決処理の承認を求めることについて  
（郡家東小学校長寿命化改修（電気設備）工事入札結果） 

・６月２０日に議会で議決になったもの。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第４号　八頭町立小学校及び中学校管理規則の一部改正について  
･現状にあわせて改正するもの。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第５号　八頭町学校教育振興事業補助金交付要綱の一部改正について  
･監査指導があり、金額を明確化した。 

・全委員一致で承認した。 
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その他  

・鳥取県市町村教育委員会研究協議会定期総会並びに研究大会の参加について 
・子ども達の活躍について（令和５年東部総体結果） 
・「令和６年八頭町はたちのつどい」について（別紙実施要項） 
（委員）例年どおりの開催とのことだが、お楽しみ会はしないのか。 
（課長）そういった話が出れば､コロナの状況もみながら実行委員会で検討し、決めたい。 
（委員）５類になったことも含め、安全面を考慮しながら､検討してもらいたい。 
　　　　　対象者は減っているのか。 
（課長）年々減っている。昨年は１８０人だった。今年は１７０人くらい。 
・第１５回森下広一杯　八頭町マラソン大会について 
　１０月９日（月）にコロナ禍以前のように実施する。 
　森下広一監督とトヨタの選手が数名参加予定。 
 

　　【補足・委員意見等】 
　（委員）コウノトリが元気に巣立ってくれることを願っている。 
　（教育長）八頭高校が鳩のマスコットを作っているが、２代目にコウノトリをモチーフにし

たマスコットを作りたいと聞いている。 
　　　 


